

VIVIENDA

## Recogen datos para elaborar un informe sobre personas con graves problemas de acceso a la vivienda en Murcia

El Observatorio de la Exclusión Social de la UMU, en colaboración con una veintena de organizaciones del tercer sector, recaudan datos para realizar un estudio sobre personas en "riesgo de exclusión residencial"



El **Observatorio de la Exclusión Social de la Universidad de Murcia**, en colaboración con una veintena de organizaciones del tercer sector, ha empezado hoy a recoger datos para elaborar un informe encargado por el Ayuntamiento de la capital sobre las **personas que sufren graves problemas de acceso a la vivienda en el municipio**.

No se trata de hacer solamente un **censo de los sin techo** que deambulan por las calles de Murcia, o de las personas que se refugian en un albergue o viven amparados por alguna ONG; el **estudio** es mucho más ambicioso, porque **pretende identificar también a quienes residen en inmuebles que no reúnen las condiciones mínimas de habitabilidad** y a todos aquellos que corren el riesgo de perder su vivienda porque están amenazados de **desahucio** o no tienen un contrato de alquiler, según explica el director del Observatorio de la Exclusión Social de la Universidad de Murcia, Manuel Hernández Pedreño.

Durante las últimas semanas, el Observatorio, en colaboración con los servicios municipales de Vivienda y una veintena de organizaciones que van desde **Murcia Acoge** a la **Plataforma de Afectados por la Hipoteca**, ha diseñado un cuestionario para tratar de identificar situaciones que puedan estar vinculadas a los problemas de acceso a una vivienda. A los afectados se les está preguntando también por su **situación laboral, sanitaria o educativa**, así como por los vínculos sociales o familiares que puedan tener dentro del municipio.

El objetivo es realizar en torno a un **millar de entrevistas**, en un trabajo de campo que se concentrará en la jornada de mañana jueves. Nos decía Hernández Carreño que uno de los aspectos más complejos ha sido tratar de identificar a personas que pudieran estar en esta situación de **"riesgo de exclusión residencial"**. Con la ayuda de las organizaciones del tercer sector, han podido contactar con algunos de estos casos a través de los comedores sociales.